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Niederschrift

Vorbemerkungen

1. Sitzungsbeginn:
2. Ende der Sitzung:

3. Ort der Sitzung:

18:30 Uhr

19:30 Uhr
Videokonferenz

An der Sitzung nahmen teil:

Vorsitzender:
Herr Imad Mardo

Mitglieder:
Herr Hassan Alghzala
Frau Ana Maria De Sousa Baptista Tome
Herr Guido Ernst
Frau Maria Helena Fernandes Barreto
Herr Joseph Haddad
Herr Roudi Hassan
Herr Jamil Kassab
Frau Myrna Mardo
Herr Ayman Mohamad
Frau Birgit Stupp

Schriftführerin:
Frau Anne Bois
Judith Reuter

Integrationsbeauftragte:
Frau Rita Gilles

kam während TOP 3

CDU

Bündnis 90/ Die Grünen

I nteg rationsbea uftragte

Entschuldigt fehlten:

Mitglieder:
Frau Rasina Sultan
Frau Samira Youssef
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Niederschrift

Tagesordnung:

TOP Beratungsgegenstand

Öffentliche Sitzung: •

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

, 2. Bildungschancen für Kinder mit Migrationshintergrund

3. Multikulturelles Fest 2021

4. Verschiedenes
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Öffentliche Sitzung

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit des Beirats für 
Migration und Integration fest.

Gegen die Niederschrift über die Sitzung des Beirates für Migration und Integration 
am 10.11.2020 wurden keine Einwendungen erhoben.

2 Bildungschancen für Kinder mit Migrationshintergrund

Nach einleitenden Worten durch den Vorsitzenden berichtete Herr Haddad über das 
Vorhaben eine Nachhilfeaktion im Mehrgenerationenhaus einzurichten. An der fol
genden Aussprache beteiligten sich Herr Ernst (CDU). Herr Mohammad. Frau De 
Sousa Baptista Tome und Frau Fernandes Barreto. Der Beirat sprach sich für die 
Einrichtung der Nachhilfeaktion aus.

Weiterhin berichtete der Vorsitzende über die Absicht ein Schreiben an Herrn Landrat 
Dr. Pföhler zu verfassen, in dem die fehlenden Kita-Plätze thematisiert werden.

Ergebnis:

Der Beirat für Migration und Integration nimmt die Ausführungen zum Tagesord
nungspunkt „Bildungschancen für Kinder mit Migrationshintergrund“ zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

3 Multikulturelles Fest 2021

Zu diesem Tagesordnungspunkt folgte eine Aussprache, ob das Multikulturelle Fest 
in diesem Jahr stattfinden sollte. Dazu kamen Redebeiträge von dem Vorsitzenden. 
Frau Mardo. Frau De Sousa Baptista Tome, Frau Fernandes Barreto und Herrn Ernst 
(CDU)-

Beschluss:

Der Beirat für Migration und Integration beschließt, dass das Multikulturelle Fest 2021 
aufgrund der Corona-Pandemle nicht stattfinden wird.

einstimmig beschlossen
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Frau Mardo stellte die Thematik der weiblichen Genitalverstümmelung vor. Dazu folg
ten Redebeiträge von dem Vorsitzenden. Herrn Ernst (CDU). Frau Gilles (Integrati
onsbeauftragte). Frau Fernandes Barreto. Frau Mardo. Frau De Sousa Baptista 
Tome und Herrn Hassan.

Der Vorsitzende berichtete weiterhin, dass die Sprechstunde des Beirats für Migrati
on und Integration vorläufig eingestellt wurde. .

Frau Gilles (Integrationsbeauftragte) rief die Beiratsmitglieder auf, die Informationen 
bezüglich der Corona-Pandemie für die Menschen mit Migrationshintergrund zugäng
lich zu machen. Zu dieser Thematik folgten Redebeiträge von dem Vorsitzenden.
Frau Stupp (Bündnis 90/Die Grünen). Frau Fernandes Barreto. Herr Ernst (CDU) und 
Frau De Sousa Baptista Tome.

Weitere Angelegenheiten zur Beratung standen nicht an.

Der Vorsitzende: Die Schriftführerin:

A

Imad Mardo Anne Bois
Kreisinspektorin




